

Circulez, il n'y a rien à voir!

Les caisses maladies perdent des millions à la Bourse, l'argent des primes, bien sûr.

– Circulez, il n'y a rien à voir!

Les hôpitaux cantonaux multiplient les consultations ambulatoires pour se faire rembourser par les assurances sociales.

– Circulez, il n'y a rien à voir!

La Confédération diminue ses subventions à la santé tout en augmentant ce qui est à charge de la LAMal.

– Circulez, il n'y a rien à voir!

Jeunes médecins, après avoir étudié des années et travaillé plus de 60 h par semaine, maintenant on vous dit:

– Circulez, il n'y a rien à voir!

Moralité: on n'est jamais mieux défendu que par soi-même.

Docteur Claude Aubert, membre du CC de la FMH